



日向市立財光寺南小学校 学校だより

令和5年9月1日

# 財南っ子



「創造性に富み 主体的で思いやりがあり 心身ともにたくましく生きる児童の育成」

## 2学期がスタートしました！

子ども達の元気な声が戻ってきました。今週から2学期が始まりました。保護者の皆様のおかげで、夏休み期間中は大きな事故やけがもなく、無事に終わることができました。ありがとうございました。

2学期は、夏、秋、冬の3つの季節を過ごします。スタートは、8月末ですので、まだまだ暑い日が続きます。熱中症等にも気を付けながら、生活のリズムを戻していきましょう。子ども達の体調管理も含め、2学期もどうぞよろしくお願ひします。



先日の始業式では、「あいだみつおさん」の詩を紹介しながら、次のような話をしました。

この前の登校日でお話した3つの大切なこと覚えていますか？

「朝早く起きる」「夜早く寝る」「生活のリズムを整える」の3つでした。

この3つは、2学期がはじまっても、心がけていきましょう。

あいだみつおさんの詩に、こういう詩があります。

※ 「本気」という詩を紹介しました。

「本気」とは、冗談ではない真剣な気持ちという意味です。2学期は、運動会もありますね。楽しみにしている人もいるかもしれません。みなさんが「本気」になる時がいっぱいあるといいなと思います。

※ 「我が子へ」という詩を紹介しました。

「一歩」とは、ひと足、踏み出すという意味です。「やってみようかな」「どうしようかな」と迷ったときは、ぜひ勇気をもって、一歩踏み出してみてください。今までの自分と違う自分に出会えるかもしれませんよ。

※ 「いのちいっぱい」という詩を紹介しました。

みなさん一人一人、顔や性格が違うように、得意なことや不得意なことはいろいろです。運動が得意な人もいれば、絵をかいたり何かを作ったりすることが得意な人もいます。いつも友だちに優しくできる人もいます。

2学期も自分を大事に、周りの人を大切に、過ごしてほしいと思います。



